
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃から練馬区のまちづくりにご理解、ご協力をいただきお礼申し上げます。 

区では、事業が進んでいる放射 35 号線の沿道で、地域の皆様とまちづくりを行

っていきます。 

今回は、「放射 35 号線沿道地区まちづくり懇談会」の開催結果について、お知らせ

するために「まちづくり通信」を発行いたします。 

 

○日 時  平成 22 年 12 月 6 日（月）

19：00 から 20：30 まで 

○会 場  北町第二地区区民館 

○参加人数  ２２名 

【 懇談会の概要 】 

放射 35 号線沿道地区 

 
 

創刊準備号
平成２３年３月 

【発行】練馬区 環境まちづくり事業本部 都市整備部 東部地域まちづくり課    【編集協力】(株)ＬＡＵ公共施設研究所

 

▲ 懇談会の様子

 

① まちの特性について （まちの状況を紹介） 

② 放射 35 号線沿道地区の意向調査の結果について 

（放射 35 号線の沿道 30ｍの方を対象に平成 21 年 11 月に実施：区のホームページに掲載中）

③ 駅周辺地区でのまちづくりの対応について（平和台駅の地下通路、駐輪場等の整備計画）

④ これからのまちづくりの進め方について 

⑤ 意見交換 （皆様からの主なご意見（裏面参照）） 

●地域の皆様からまちづくりに関する 
ご意見を広くお聞きします。 

●「まちづくり検討会」 を組織し、 
検討を進めます。 

昨年12月6日に 

懇談会を開催しました。 

ステップ １  

放射35号線の整備と一体となったまちづくりを検討します。 

まちづくり通信や説明会を開催しながら検討を行います。 

ま ち づ く り の 進 め 方  

【 懇談会の内容 】 

ステップ ２  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

練馬区 環境まちづくり事業本部 都市整備部 東部地域まちづくり課 

まちづくり担当：関谷・木曽・小島 

【電  話】03(5984)1594 【ＦＡＸ】03(5984)1226 

【Ｅ-mail】TOUBU@city.nerima.tokyo.jp 
※この「放射 35 号線沿道地区まちづくり通信」は、練馬区ホームページでご覧になれます。 

「放射 35 号線沿道まちづくり」で検索してください。 

【ご意見】 

放射 35 号線を渡れるとこ

ろが少ないと、その道路に自動

車が集中して混み合うので渡

れるところを多くしてほしい。

【ご意見】 

出来るだけみどりを

多くしたいと考えてい

る。 

モデル整備された環

境施設帯を見ながら、

沿道のみどりをどうす

るか、あるいは区道と

どう結ぶかなどを検討

してほしい。 

【ご意見】 

緑の保全、放射 35 号線の用途地域など

を含めた地域のマスタープランとなるよう

な計画にしてほしい。 

【ご意見】 

平和台駅から放射 35 号

線を横断したライフ側（駅東

側）にも駅出入口をつくって

ほしい。 

環
八

通
り

ライフ

平和台

駅前緑地

都営練馬北町
六丁目アパート

平和台駅
前交差点放射第35号線

N

平和台駅
北出入口

東京メトロ 平和台駅
EV

平和台駅
南出入口

環
八

通
り

ライフ

平和台

駅前緑地

都営練馬北町
六丁目アパート

平和台駅
前交差点放射第35号線

NN

平和台駅
北出入口

東京メトロ 平和台駅
EV

平和台駅
南出入口

平和台駅
北出入口

東京メトロ 平和台駅
EV

平和台駅
南出入口

地下連絡通路 

地上部自転車駐車場

出入口（階段） 

出入口（自転車）

出入口（自転車） 

出入口（ｴﾚﾍﾞー ﾀｰ） 

出入口（ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ）

出入口（階段） 

平平和和台台駅駅地地下下自自転転車車駐駐車車場場 

北町六丁目

早宮二丁目 

平和台四丁目 

出入口（自転車） 

←駅駅連連絡絡通通路路  

ライフ

皆 様 か ら の 主 な ご 意 見  

■まちづくりのこと 

■平和台駅のこと 

■道路のこと 

【ご意見】 

平和台駅前と北町七・八丁目では、まち

に違いがある。地域ごとに検討できるしく

みが必要である。 

【ご意見】 

ライフ側から自転車駐車

場経由で駅へ行くには、

500ｍほど歩くことにな

る。利便性を考えて何か方策

を講じる必要がある。 

【ご意見】 

放射 35 号線が出来ても周

辺の住宅地に車が流入しない

よう、交通規制等もあわせて

検討していく必要がある。 


